## Wittur-Sematic verstärkt seinen Außendienst



Sabine Kemnitzer



**Uwe Meier** 

Sabine Kemnitzer übernimmt als Verkaufsleiterin die Kundenbetreuung in Bayern. Sie verfügt über eine mehr als 20jährige Berufserfahrung in der Aufzugbranche, in der Kon- www.wittur.com

struktion von Aufzügen sowie im Vertrieb von Neuanlage, Modernisierung und Serviceverträgen. Sabine Kemnitzer ist sowohl technische wie auch kaufmännische Ansprechpartnerin für die Komponenten der Uwe Meier übernimmt als Ver-

Marken Wittur und Sematic. kaufsleiter die Kundenbetreuung in Deutschland-Mitte mit Großraum Frankfurt. Er verfügt über eine mehr als 18jährige Berufserfahrung in der Aufzugbranche, in der Modernisierung und im Service. Uwe Meier ist technischer und kaufmännischer Ansprechpartner für die Komponenten der Marken Wittur und Sematic.

## Wittur-Sematic reinforces its field service

Sabine Kemnitzer is taking over customer care in Bavaria as sales director. She has more than 20 years of professional experience in the lift industry, designing lifts, selling new installations, modernisation and service agreements. Sabine Kemnitzer is both your technical as well as commercial contact for Wittur and Sematic components. Uwe Meier will be taking over customer care as sales director in Central Germany including Greater Frankfurt. He has more than 18 years of professional experience in the lift industry, modernisation and service. Uwe Meier is your technical and commercial contact for Wittur and Sematic components.

www.wittur.com

## Wittur erhöht Kundensupport und verstärkt Serviceteam

Dominic Haf verstärkt das Wittur-Team "Technische Unterstützung / After Sales Wittur Komponenten". Er soll gemeinsam mit dem bestehenden Team den Kundensupport intensivieren sowie Montageund Inbetriebnahmeschulungen durchführen - sowohl vor Ort als auch an den Musterkomponenten in der Firmenzentrale in Wiedenzhausen. Darüber hinaus steht er auch telefonisch für technische Hilfestellungen zur Verfügung. Dieter Pechler verstärkt das

Wittur-Team "Ersatzteile Wittur Komponenten". Er soll Kunden bei der sicheren Identifikation der Bauteile unterstützen, Angebote erstellen und für die zeitnahe Bestellabwicklung von Ersatzteilen und der neuen Wartungs-Kits für Wittur Türen sorgen.

www.wittur.com

## Wittur enhances customer support and reinforces service team

Dominic Haf is reinforcing the Wittur team "Technical support / after-sales Wittur components". Together with the existing team, he will intensify customer support and carry out installation and start-up courses – both on site as well as using sample components in the company headquarters in Wiedenzhausen. In addition, he will also be available on the telephone for technical assistance.

Dieter Pechler will reinforce the Wittur team "Spare parts Wittur components". He is to support customers in secure identification of components, draw up offers and take care of prompt order processing of spare parts and the new maintenance kits for Wittur doors.

www.wittur.com





26 LIFTjournal 1/2019